

FSR-Sitzung am 14.06.2018

Anwesend: Mehmet, Maxe, Matthias, Charlotte, Franzi

Protokoll: Charlotte

Moderation: Mehmet

Post:

- Anfrage von zwei ehemaligen Studentinnen bzgl. einer Ehrenamt Stelle für Ferienfreizeit der CVJM → wir entscheiden uns, diese Stelle nicht zu bewerben (weil christlicher Träger) → Antwort wird verfasst
- Mehmet wurde in den QM-Verteiler aufgenommen
- 27.09.2018 10-15 Uhr: „Frauen an der Uni Siegen“ mit Alice Schwarzer
- 04.07.2018 14 Uhr (ct): Konferenz der Lehrenden (AR-B 2211) → Sollte jemand hin!
- Mail bzgl. Outlook BlaBla

To-Do:

- Neuen Verteiler einrichten ab spätestens 28.06.2018
- ...weitere siehe Buch

Berichte & Termine:

- NEIN! Zum PolGNRW: Mobi-Veranstaltung am FR, den 22.06. im VEB; Infovortrag am Mi, den 27.06. um 19 Uhr (AR-HB 029); Sa, 07.07. ab 13 Uhr Demo in Düsseldorf
- Departmentversammlung: 04.07. 12:15 Uhr → müssen da gewählte Menschen hin? Was geht da eig so?
- VIR-Seminar: Anfrage ist draußen → Chrissi und David (GGLaBaMa) kümmern sich drum
- Rechner aufbauen läuft! Mehmet und Chrisi sind dran
- Einladung zum Jahresgespräch ist draußen
- E-Mail an Fröschle & Co. Muss noch raus → bitte alle nochmal drüberlesen und ggf. korrigieren
- Der Bericht vom Untersuchungsausschuss zum Thema „JU und Menschenfeindlichkeit“ wurde veröffentlicht (kann auf der AstA-Seite runtergeladen werden)
- Flyer + Genehmigung liegen im Büro, können gerne verteilt werden
- Der z/weite Blick: Ausstellung kann vor dem Audimax und gelben Hörsaal aufgebaut werden. Flyer sollen noch erstellt werden
- Mi, den 27.06. : 14 Uhr KoKoS → Matthias geht hin; 15:30 Jahresgespräch
- Sozialrecht: Mail an Linke, ob neue Gesetzestexte (z.B. Pflegereform) für alle Studis zur Verfügung gestellt werden können. Ansonsten evtl. Anschaffung über FSR

- Offenes Büro am nächsten Mo bzgl. Jahresgespräch: 2 Studierende haben sich beim QM beschwert und wurden sehr ernst genommen. Rohrmann prüft die Evaluationsbögen der vergangenen Veranstaltungen, sowie werden Studieninhalte im Sozial- und Familienrecht (wie z.B. Erb-, Namensrecht) geprüft
- VS-Sommerfest Planungstreffen war am 20.06.
- Nächste Sitzung am 28.06.: Kassenprüfungssitzung (bitte in der Einladung explizit vermerken)

TOPs:

- VS-Sommerfest: Slushies
 - Franzi macht die Vorbereitung (Maschine, Sirups, Becher und Strohhalm besorgen)
 - Maxe, Matthias und Chrissi kümmern sich am 05.07. um die Umsetzung
 - Budget: ca. 150€
 - Slacklines / Baumschutz: eine kann Judith mitbringen, eine zweite könnte beim Kreisjugendring ausgeliehen werden (Ansprechperson: Anja Mertens)
- Notizblöcke mit FSR-Infoblatt / Flyer (für ESE und VS-Sommerfest) werden einstimmig als gut befunden (Ausgaben ca. 400€) → Maxe versucht sich dranzusetzen sodass Material zum Sommerfest da ist

Sonstiges:

- Ordnerstruktur in Outlook anlegen → neue Rechner
- Mehmet hat eine Bohrmaschine organisiert, um das Whiteboard im Büro anzubringen – yeah!